

Sachbearbeitung	KA - Kulturabteilung			
Datum	14.09.2015			
Geschäftszeichen	KA/SN			
Beschlussorgan	Fachbereichsausschuss Kultur	Sitzung am 09.10.2015	TOP	
Behandlung	öffentlich		GD 404/15	
Betreff:	Besetzung des Beirats zur Kulturentwicklungsplanung Ulm			
Anlagen:	-			
Antrag:				
Antiag.				
Von der Besetzung des Beirats zur Kulturentwicklungsplanung Ulm Kenntnis zu nehmen				

Sabrina Neumeister

Zur Mitzeichnung an:	Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des
	Gemeinderats:
BM 2, BS, OB, Z/IS, ZD/ÖA, ZS/T	Eingang OB/G
	Versand an GR
	Niederschrift §
	Anlage Nr.

Sachdarstellung:

Zusammenfassende Darstellung der finanziellen Auswirkungen

Finanzielle Auswirkungen: nein
Auswirkungen auf den Stellenplan: nein

Basierend auf der Empfehlung der externen Projektleitung der Kulturentwicklungsplanung Ulm werden folgende Mitglieder in den prozessbegleitenden Beirat berufen:

Vorsitz:

Bürgermeisterin Iris Mann

Externe Projektleitung: Dr. Patrick S. Föhl Dr. Yvonne Pröbstle

Interne Projektleitung: Sabrina Neumeister, Leiterin der Kulturabteilung

Katharina Tenta, Referentin für Kulturmarketing

Je ein/e Vertreter/in aus den Fraktionen des Gemeinderates
Zwei Vertreter/innen aus dem Fachbereich Kultur der Stadt Ulm, Wahl am 22.09.2015
Zwei Vertreter/innen der freien Szene, Wahl im Arbeitskreis Kultur (AKK) am 05.11.2015
Ein/e Vertreter/in der Kultur- und Kreativszene, zu benennen im Netzwerk "Ulmer Gestalten"
Ingo Bergmann, Leitung Öffentlichkeitsarbeit und Repräsentation der Stadt Ulm
Wolfgang Dieterich, Geschäftsführer Ulm/Neu-Ulm Touristik
Christian Geiger, Grundsatzfragen ulm 2.0
Saliou Gueye, Leitung Koordinierungsstelle Internationale Stadt
Sebastian Rihm, Direktor des Donaubüros Ulm/Neu-Ulm
Monika Schmid, Leiterin des Bildungsbüros der Stadt Ulm

Je nach Fokus werden bei Bedarf weitere Expertinnen/Experten hinzugezogen, z. B. aus den Bereichen Jugend, Ältere, Behinderte, Wissenschaft, Wirtschaft, Europa.

Die konstituierende Sitzung des Beirats findet am 15.12.2015 um 18:00 Uhr statt. Die berufenen Mitglieder erhalten vorab eine Einladung.